



Viajan para cumbre; se quedan en Ruanda

CLAUDIA SALAZAR

Tras asistir la semana pasada a una asamblea de la Unión Interparlamentaria (UIP) en Ruanda, dos legisladoras decidieron aprovechar el viaje y quedarse unos días más en África.

Se trata de la vicepresidenta de la Cámara baja, la diputada priista Marcela Guerra, y la también priista Cynthia López Castro, quienes permanecieron en el continente africano tras participar en la UIP junto con los morenistas Mauricio Cantú y Julieta Ramírez, la panista Joanna Felipe Torres y la senadora Alejandra Reynoso.

Aunque debieron regresar el lunes, tras finalizar la Asamblea anual de la UIP, tanto Guerra como López Castro se quedaron. Fuentes de la Cámara confirmaron que el regreso de Guerra está considerado para el 22 de octubre.

Y, pese a no estar en el País ni en el continente, el domingo Guerra posteó en sus redes un video de ella con la promotora cultural Liliana Melo de Sada y una leyenda sobre la Feria Internacional del Libro (FIL) de Monterrey, que concluyó ese día, y el hashtag TrabajandoPorMonterrey.

“Tuve el honor de platicar con Liliana Melo de Sada, gran promotora de

Arte y Cultura y activista por las mujeres, disfruten este video”, se lee en el post.

López Castro tampoco regresó porque la próxima semana participaría en la 30 Reunión Anual del Foro Parlamentario de Asia-Pacífico, en Bangkok, Tailandia, del 26 al 29 de octubre y le dijeron que era más barato trasladarse desde África.

Sin embargo, la diputada dijo que suspendió su participación en el Foro de la APEC y se espera que regrese hoy a México.

La 145 asamblea de la UIP se realizó en Kigali, Ruanda, del 11 al 15 de octubre, en medio de la discusión del artículo transitorio que da permiso a las Fuerzas Armadas a seguir en tareas de seguridad pública hasta 2028.

Los morenistas y la panista asistieron a la UIP desde el primer día y fueron sus suplentes los que votaron. Guerra y López Castro asistieron a la sesión del 12 de octubre y votaron a favor de los cambios.

Luego, alcanzaron a la delegación en Ruanda el viernes.

Legisladora viajera

La diputada priista Cynthia López ha asistido a distintas cumbres en el extranjero.



Con el Rey Felipe en la Asamblea de la Unión Interparlamentaria, 2021.



Octava Conferencia Mundial de Jóvenes Parlamentarios en Egipto, 2022.



Con Malala en la Cumbre sobre la Transformación de la Educación de la ONU en NY, 2022



Premio Cremer -Passy como Parlamentaria del año en Ruanda, 2022.



■ Joanna Felipe Torres, Marcela Guerra, Alejandra Reynoso y Cynthia López Castro



■ Las diputadas viajaron a Ruanda a la asamblea de la Unión Interparlamentaria.